

Communiqué

Le 8 novembre 1995

N° 209

M. OUELLET SE RENDRA AU VIÊT-NAM ET À LA RÉUNION MINISTÉRIELLE DE L'APEC AU JAPON

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui qu'il se rendra en Asie pour participer à des réunions au Viêt-nam et au Japon.

Le 13 novembre, M. Ouellet sera à Hanoi où il aura des entretiens avec le premier ministre vietnamien, M. Vo Van Kiet, et le ministre des Affaires étrangères, M. Nguyen Manh Cam. Les discussions porteront notamment sur l'approfondissement des relations bilatérales et l'élargissement de la coopération économique et commerciale ainsi qu'en matière de développement. Le 14 novembre, M. Ouellet inaugurerà le nouveau consulat général du Canada à Hô Chi Minh-Ville.

M. Ouellet se rendra ensuite à Osaka où il participera à la réunion ministérielle annuelle de la Coopération économique Asie-Pacifique (APEC), les 16 et 17 novembre. Parmi les questions à l'ordre du jour figure le cadre du développement de la coopération économique et technique avec la région. Pendant son séjour à Osaka, M. Ouellet aura également des entretiens bilatéraux avec un certain nombre de ministres des Affaires étrangères des pays membres de l'APEC.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

